

Inauguran exposición Bodies Evolution en el salón Alicanto de Copiapó

Bodies Evolution es una exhibición científica, educativa y cultural que invita a los visitantes a realizar un recorrido único y revelador por el interior del cuerpo humano. Lo que hace excepcional a esta muestra es que está compuesta por cuerpos humanos reales, los cuales han sido preservados gracias a una innovadora técnica científica denominada plastinación.

“Es una oportunidad única que tenemos de poder conocer esta muestra que ha estado presente en tantos países. Es por esto que, como Lundin Mining, hemos querido estar presentes, porque te conectas con la ciencia y el conocimiento. Es una exposición que va a maravillar

a toda la familia, ya que se puede apreciar el cuerpo humano y nadie debiera perder esta oportunidad”, dijo Ximena Matas, Directora de Asuntos Corporativos y Relaciones Externas de Minera Candelaria.

En ese mismo sentido, desde “Fundación Madero”, extendieron la invitación a la comunidad:



“La cultura es un vehículo de transformación social es muy relevante el poder experimentarla. Es por eso que estamos con la empresa encargada “Arriba el Telón” hace muchos años trabajando en conjunto generando este tipo de iniciativas porque Atacama necesita cultura”, señaló Francisco Madero, Gerente General “Grupo Madero”.

Los visitantes son guiados por profesionales del área de la salud, quienes acompañan y explican en cada etapa del recorrido los aspectos más relevantes de cada sistema, favoreciendo una experiencia educativa, cercana y enriquecedora.

Por su parte el Alcalde Maglio Cicardini

“estamos muy satisfechos porque hemos recogido la inquietud de traer este tipo de exposiciones para nuestra ciudad, que no es muy común, por eso contento del éxito de este trabajo mancomunado, y seguiremos apoyando estas iniciativas, porque ya estamos planificando la llegada de otras muestras, con el objetivo que, la ciudadanía disfrute la cultura”.

Bodies Evolution está dirigida a todo público. Niños, jóvenes y adultos pueden disfrutar de esta experiencia desde diferentes perspectivas, ya sea por interés científico, educativo o cultural.

“Esta muestra estuvo en el año 2016 y este año teníamos planificado que se instalará en el Centro Cul-



tural, sin embargo, está en reparaciones por el sismo que tuvimos, por tanto realizamos toda la logística para que esté ubicada en el salón “Alicanto” y agradecer a todos quienes han hecho posible esta acción cultural, porque es relevante tener este tipo de muestra en nuestra región”, destacó Mauricio Seriche, Director De Cultura, Turismo y Patrimonio de la Municipalidad de Copiapó.

Es un espacio ideal para visitas escolares y universitarias, como también es recomendado para familias, porque tiene un enfoque educativo y formativo, permitiendo aprender sobre el cuerpo humano de una forma impactante y profundamente reflexiva.

“Hace casi 10 años atrás me contacté con Hernán quien me propone una exposición que iba por diversos paí-

ses y que, quería venir a Chile. Desde ese momento, se logró un trabajo colaborativo con la empresa privada y organismos públicos y trajimos por primera vez “Bodies” para luego realizar esta misma mesa de trabajo y concretamos con “Dinosaurios”. Esta relación no termina porque estamos realizando gestiones para traer “Van Gogh” y “Davinici”, puntualizó Marcos Zaro, Director de “Marcos Zaro Producciones”.

De igual forma, Gabriel Rosales, Productor de “Bodies Evolution”, manifestó que se encuentran muy contentos con la recepción que ha tenido esta exposición en la ciudadanía: “Quiero invitar a todas las familias que no se pierdan esta tremenda oportunidad”.

Finalmente señalar que la muestra se organiza en un recorrido guiado por ocho salas temáticas, cada una enfocada en un sistema del cuerpo humano: Sistema muscular, ósea respiratorio, cardiovascular, digestivo, reproductor, entre otros, donde cada sala está diseñada para entregar información visual, clara y precisa sobre cómo funciona el cuerpo humano en su totalidad.

